

ほうでえ～

ありゃ～のう

# 周防大島町の話題

## 橘福社会を慰問



安下庄小学校の児童が7月7日に橘福社会を訪問しました。毎年たなばたにあわせて老人ホームの入所者を慰問し、歌や昔の遊びで交流をしています。個室では一人ひとりがカーネーションの花をお年寄りに渡した後、あやとりや折り紙を楽しみました。

入所者は、毎年この日を楽しみに待っており、学校のことやスポーツのことなどを談笑しながら交流を深めました。

増改築工事が進められていた竜崎温泉潮風の湯が、7月11日グランドオープンしました。7月10日には、完成を祝って TeePacatt と式典が行われました。新しく整備された温水プールでは、水中運動のデモンストラーションとして、健康運動指導士による教室が開かれました。参加者は「プールの中では体が軽くて気持ちいい。」と歩行浴などを楽しんでいました。温泉施設も従来の約2倍の広さになり、より充実した施設となりました。



## 温泉プールで健康づくり

## 熱い砂浜で熱い戦い

7月9日、第13回サザンレク片添山口県知事杯ビーチバレー2006が片添ヶ浜で開催されました。県内外から146チーム344人が参加し、砂浜に作られたコートでバレーボールを追い回しました。台風の影響が心配されましたが、時折真夏の日差しが照りつけるビーチバレーにふさわしいコンディションとなりました。

